

# *Discóbola cubana se prepara para Juegos Olímpicos de Tokio*

Camagüey, Cuba, 24 sep(PL).- Denia Caballero, una de las discóbolas favoritas para alcanzar el cetro de los Juegos Olímpicos de Tokio, retoma la preparación hoy en esta ciudad 'porque el mundo no para', declaró en exclusiva a Prensa Latina.

El atletismo cubano tomó la decisión de prepararse en esta provincia al este del país, ante el estado epidemiológico provocado por la Covid-19, 'así que ha sido una buena decisión que al principio te choca porque estás lejos de la familia, pero no podemos perder la forma física', dijo la deportista.

La campeona del mundo en Beijing 2015 pudo repetir podio en el certamen de Doha del año pasado, un evento que le sirvió para recuperar sensaciones tras el fracaso de los Juegos Panamericanos de Lima. 'Ha sido



un año muy duro, muy largo, cargado de buenas y malas sensaciones, de obstáculos e impedimentos, pero cada cual a su modo ha sabido sobreponerse a los avatares de la vida', escribió en aquella ocasión en su cuenta de Facebook.

En la actualidad la atleta confirma que no está ni a un 80 por ciento, 'pero de a poco va marchando bien la preparación, y las condiciones en esta ciudad son muy buenas, además de la acogida de la gente', manifiesta.

A la espera de la restructuración del calendario de competencia de la World Athletics, anteriormente conocida como la Asociación Internacional de Federaciones de Atletismo, 'no perdemos de vista rivales importantes', a decir de Caballero.

Sin embargo la discóbola argumenta que 'de momento la disputa en Tokio estará entre Yaimé Pérez, la campeona del mundo, la titular olímpica Sandra Perkovic y yo, aunque podemos mirar ya a la norteamericana Valarie Allman con una reciente buena marca'.

Precisamente Allman se convirtió en el agosto en la primera estadounidense que

supera los 70 metros en el lanzamiento del disco.

'Extraño mucho lanzar y competir, pero lo principal es la salud, aunque no pierdo el sueño del oro olímpico. De mí este pueblo de Cuba siempre puede esperar lo mejor, y esa confianza me la llevo a Japón', concluyó.

car/fam

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/234995-discobola-cubana-se-prepara-para-juegos-olimpicos-de-tokio>



**Radio Habana Cuba**